

Instituciones nacidas después de Reggio

- **Reggio Approach** o divulgación de los principios de Loris Malaguzzi y de las escuelas reggianas en los Estados Unidos

En las últimas décadas, profesionales de los Estados Unidos se han interesado de forma notable en cómo otras naciones educan y cuidan a sus ciudadanos más pequeños. Educadores de todo el mundo han estudiado los centros de educación infantil de Reggio Emilia durante más de dos décadas.

La finalidad de Reggio Approach es crear las condiciones de aprendizaje que aumenten y desarrollen el pensamiento a través de lenguajes expresivos, comunicativos y cognitivos. Reggio no es un método sino una forma de pensar sobre los niños, la educación y las escuelas.

- **Reggio Children Foundation** es una fundación internacional para la promoción de una educación de calidad en todo el mundo con sede en Reggio Emilia, Italia.

Antecedentes

El Reggio Children Fundación Loris Malaguzzi Centro fue creado en septiembre de 2011 para la difusión de la educación de calidad en el mundo. Promotores fundadores son: Reggio Emilia Municipio, Narea (North American Reggio Emilia Alliance), REI (Reggio Emilia Institutet - Suecia), Red Solare Argentina, Effe 2005 Feltrinelli, CIR Cooperativa Italiana di Ristorazione, Cooperativa sociale COOPSELIOS, Fundación Pietro Manodori. La Fundación se dedica a Loris Malaguzzi.

Misión

Reconocer el potencial y los derechos de los niños desde el nacimiento. Compartir los valores educativos del enfoque Reggio Emilia a través del diálogo con otros países y experiencias. Promover el Centro Internacional Loris Malaguzzi como un lugar de investigación, la innovación y la experimentación.

Objetivos

El objetivo de la Fundación es fortalecer la experiencia educativa de modo que sigue manteniendo su calidad, responder a las numerosas peticiones de intercambio y colaboración, y actuar como motor del desarrollo, con proyecto de investigación junto

con los socios nacionales e internacionales. También por medio de la organización y el desarrollo de iniciativas en el ámbito de la solidaridad y la cooperación internacional.

Proyectos

Algunos proyectos de la Fundación son los siguientes: 1) **Remida**. apoyar la idea de que los materiales de desecho pueden ser recursos para promover una cultura de la reutilización creativa de materiales desechados. El proyecto recoge materiales de desecho de la producción industrial y los organiza para que estén disponibles para su uso. 2) Educa. Educación para el desarrollo: actualizar los niños en la acción es un proyecto de la Unión Europea sobre el papel de la Comunidad en la calidad de la educación de los niños de entre 3 y 14 años de edad. 3) Premio Loris Malaguzzi. El premio promueve la difusión de obras sobre la educación y la infancia.

- **Remida: un centro que convierte los materiales sobrantes e auténtico tesoro**

Remida nace de la idea de conectar diversas fuerzas: el mundo de la cultura, de la escuela y de la empresa.

Este centro recoge todo el material excedente de fábricas, industrias, tiendas y talleres. Lo selecciona, clasifica, prepara y distribuye a las escuelas para que sea utilizado en los Proyectos de Creación que se ponen en marcha con el impulso de los talleristas.

Es un proyecto cultural, un espacio donde se promueve la idea de que las cosas que se desechan son recursos utilizables, se exponen y se ofrecen, como materiales alternativos y de recuperación, objetos obtenidos a partir de materiales descartados por la producción industrial o artesana, de las cuales se reinventa su uso y significado.

Remida es un proyecto del Ayuntamiento de Reggio Emilia. La Asociación de Amigos de Reggio Emilia se encarga de su gestión.